

Shantychor mit neuer Homepage

Ab sofort ist der Shantychor der Marinekameradschaft wieder online, erreichbar unter **www.mk-ettlingen-albtal.de**

Der Chor präsentiert sich auf dieser neu gestalteten Webseite in moderner und aktueller Form. Die Homepage wird laufend aktualisiert, so dass es sich lohnt, sie immer wieder einmal aufzurufen.

Unter „Termine“ kann man sich jederzeit über die Aktivitäten des Chores oder der MK informieren und über die Seite „Repertoire“ können nicht nur CD's bestellt werden, man kann sogar die Anfangssequenzen der einzelnen Lieder anhören. Es lohnt sich auf jeden Fall, den Shantychor mal im Internet zu besuchen.

Shantychor probt nun donnerstags!

Die Chorproben des Shantychors finden ab Februar 2016 nicht mehr freitags, **sondern donnerstags** statt. An der Uhrzeit hat sich nichts geändert, geprobt wird um **19.30 Uhr** im Vereinsheim, das sich im Untergeschoss der Stadthalle befindet. Die Chorproben an einem Donnerstag durchzuführen, war schon lange ein Wunsch der Sänger und der Verantwortlichen, jedoch vereinsintern nicht zu realisieren. Vielleicht gibt es nun den einen oder anderen Interessenten, dem dieser Termin entgegenkommt und der sich gerne dem Shantychor anschließen möchte. Wer keinen Zugang zur neuen Homepage hat, kann auch unter **07243 78797** vom Vorstand H. Brück mehr erfahren.